

Standort mit Flughafennähe

DURCH DIE ZENTRALE LAGE UND OPTIMALE VERBINDUNG SIND ALLE ZIELE IN ZÜRICH UND DARÜBER HINAUS LEICHT UND SCHNELL ERREICHBAR.

Zürich ist weltweit als attraktiver und dynamischer Wirtschaftsraum bekannt. Insbesondere die Geschäftsregion Zürich Nord ist die erste Wahl von zahlreichen Firmen von Weltruf, dank der Nähe zum Flughafen sowie der hervorragenden Infrastruktur.

Das «Airportal» befindet sich im boomenden Opfikon nur wenige Gehminuten von den Bahnhöfen Glattbrugg und Opfikon entfernt. Dadurch ist Opfikon mit dem Zentrum von Zürich und dem internationalen Flughafen Zürich bestens verbunden. Auch die Erreichbarkeit mit dem Auto ist hervorragend: in nur drei Minuten ist der A1-Zubringer Zürich-Seebach erreichbar. Die Geschäftsliegenschaft befindet sich zudem in unmittelbarer Nähe von verschiedenen ÖV-Haltestellen sowie von zahlreichen Dienstleistungs-, Einkaufs- und Gastronomieangeboten.

Location right next to the airport

THE CENTRAL LOCATION AND SUPERB TRANSPORT CONNECTIONS PROVIDE SWIFT AND EASY ACCESS TO ALL DESTINATIONS IN AND AROUND ZÜRICH.

Zurich is well-known globally as an attractive and dynamic economic region. In particular the commercial district Zurich-North is the first choice for many world-renowned companies thanks to its proximity to the airport and superb infrastructure.

«Airportal» is located in the booming district of Opfikon just a few minutes' walk from Glattbrugg and Opfikon railway stations. These provide excellent links to both Zurich city centre and the city's international airport. There is also optimal road access via the A1 motorway junction Zurich-Seebach, which is just a 3 minute drive away.

